
Dem Ausschuss wurden die bei den Horten abgefragten Zahlen der angemeldeten 

Kinder, die aber zum September 2008 ohne Platzzusage sind, gemeldet. 

 


